

NAVIDAD: TIEMPO DE ESPERANZA, TIEMPO DE SOLIDARIDAD

El sábado 4 de enero se proyectó una película (Campeones) en la Parroquia de Navas de San Antonio, organizado por el grupo de catequesis-confirmación de adultos. La recaudación de la proyección de la película y la rifa de la cesta de Reyes fue a beneficio de la Fundación Niemann-Pick de España.

Muchísimas gracias a los organizadores y a los asistentes que allí estuvieron ¡Vuestro cariño y solidaridad no deja de sorprendernos!

Diego Barreno y Mari Cruz Rubio

¡Un abrazo para todos!



NAVIDAD, TIEMPO DE ESPERANZA, TIEMPO DE SOLIDARIDAD

SABADO, 4 ENERO 2020 a las 18:30h en el Centro Cultural de Navas de San Antonio

Proyección solidaria de la película **CAMPEONES**.

Acto seguido se realizara una RIFA ¡de una gran cesta de Reyes!

Recaudación con fines benéficos para la

(Asociación de familias afectados por esta enfermedad rara, para su investigación y su sensibilización)

Organiza: Parroquia Navas de San Antonio (grupo de catequesis-confirmación de adultos)

Colaboraciones:



Ayuntamiento de
Navas de San Antonio

